



NEWSLETTER DU CDI

COLLÈGE LOUIS BEUVE

NOVEMBRE - DÉCEMBRE 2024 • NUMÉRO 15

NON AU HARCÈLEMENT



Le 7 novembre dernier avait lieu la journée nationale de lutte contre le harcèlement. A cette occasion, la journée du mardi 5 a été banalisée afin de pouvoir

organiser plusieurs ateliers sur le thème du harcèlement. Jeux de société, projection de vidéos, débats et ateliers de création les élèves ont ainsi pu participer à différentes activités sur ce thème.

Au CDI également, la lutte contre le harcèlement était à l'honneur: une sélection de livres sur le harcèlement et les discriminations était mise à disposition par Mme Giry.

Sommaire:

Non Au Harcèlement

Les 6es à la médiathèque

Halloween au CDI

De nouveaux profs principaux

1ère réunion du club lecture

Nouveautés

LES 6ES À LA MÉDIATHÈQUE

Au mois d'octobre les 6es ont eu l'occasion d'aller à la médiathèque pour découvrir les lieux et son fonctionnement. Monsieur Hequet (directeur de la médiathèque de La Haye Pesnel) et son équipe ont ainsi reçu tous les groupes de 6e pour un escape game sur les différents espaces et documents de la médiathèque. Un vrai challenge pour les élèves qui ont réussi le défi en équipe et ont passé un bon moment sur les lieux.

HALLOWEEN AU CDI



Comme chaque année, Halloween était de retour au CDI au mois d'octobre. Mais cette fois-ci, le CDI a tremblé d'une nouvelle frayeur: en plus de la décoration terrifiante et d'une sélection à faire frissonner les élèves, Mme Giry avait préparé une surprise effrayante pour les élèves avant les vacances. Le vendredi 18 à 13h30 à la place de l'accueil habituel, a eu lieu une sieste contée d'Halloween. Le principe de la sieste contée est simple: c'est une sieste où on est pas obligé de dormir et une histoire qu'on est pas obligé d'écouter... Pas sûr cependant que beaucoup trouvent le sommeil pour celle-ci ! Éclairage à la lanterne, musique d'ambiance inquiétante et lecture de *La Main* de Maupassant et d'un extrait de *La Semeuse d'effroi* d'Eric Senabre, malgré les coussins et les plaids personne n'a semblé vouloir s'assoupir. Sans doute trop effrayé de faire des cauchemars !

DE NOUVEAUX PROFS PRINCIPAUX

Cette année, plusieurs classes se retrouvent sans professeur principal et parmi elles, les classes de 5e et 4e. Les élèves ne se sont pas découragés pour autant. Misant sur la sympathie que leur portaient certains professeurs ils sont allés leur demander d'être leur professeur principal. C'est ainsi que M. Mansour se retrouve responsable de la 4-2, M. Laville de la 6-3 et après une demande insistante de la part des trois classes de 5e, Mme Giry de la 5-3. Félicitons nos élèves d'avoir su faire la démarche d'aller chercher ce qui leur manquait, et nos nouveaux professeurs principaux. Espérons qu'ils ne regrettent pas leur décision.

LE CLUB LECTURE

Le Club Lecture a tenu sa première réunion ! Elle a eu lieu le lundi de rentrée, le 4 novembre. Du fait de la tenue de nombreux clubs et de changements d'emploi du temps, peu d'élèves étaient présents mais ce fut l'occasion pour Mme Giry de présenter le principe du club et ses coups de cœur, Pour des raisons pratiques, le club lecture se réunira désormais tous les premiers vendredis du mois. La prochaine réunion aura donc lieu le vendredi 6 décembre à 13h au CDI.

LES NOUVEAUTÉS DU CDI

